

令和5年度 第2回神栖市生涯学習推進会議 会議録

日 時 令和5年10月31日(火)

午後3時～3時45分

場 所 神栖市役所 本庁舎 第一委員会室

■出席者

渡邊委員、野口(さ)委員、小松崎委員、羽生委員、吉岡委員、小松原委員、

松本委員、埜委員 (8名)

佐々木部長、新井次長

文化スポーツ課 實川課長、加納課長補佐兼社会教育主事、高安主事 高村主事 (4名)

■欠席者

白鳥委員、野口(豊)委員、野口(壽)委員、五十嵐委員 (4名)

■傍聴者 (定員10名)

0人

■会議内容

1 開 会

2 あいさつ

3 案 件

(1) 令和4年度生涯学習関連事業に対する質問への回答

令和4年度生涯学習関連事業に対する質問への回答について事務局より説明。

【質疑応答】

委 員

体育館施設についてですが、最近本当に暑さが厳しいので、冷房設備の導入のご検討をお願いします。

事 務 局

ご意見については、各課で検討するよう伝達いたします。

委 員

神栖市内の小中学校全クラスの教室は冷房が導入されています。市民として、子どもたちの健康を考えたときに、なぜ体育館だけ導入されないのか不思議に思います。

今年の夏は特別に暑かったと思いますが、ぜひ子ども達の安全に配慮して冷房設備導入を検討いただきたいと思います。

議 長

私の個人的な意見を申し上げますと、スポーツ施設は、基本的には冷房が必要ないと思います。小・中学校の体育館というのは、主に体育の授業で使用するスポーツ施設です。全国的には文化体育館やアリーナ等の複合施設では冷房が完備されていますが、私は、早急に必要なものではないと考えます。

事 務 局

学校に関しましては、暑さ指数を測定する機械を導入しており、体育館での運動に限らず、校庭での運動も含め、暑さ指数がある一定レベルを超える時は活動しないようにしております。

議 長

子ども達の健康・安全を守ることは大変重要ですので、担当課へは委員の皆様からのご意見があった旨お伝えください。

委 員

虐待についてですが、担当課からの回答にあるように、パンフレットを配布されているようですがこれだけでは虐待はなくならないと思います。

	<p>虐待の問題は非常にデリケートな問題ではありますが、行政の支えがなければ改善されない問題であると考えています。虐待を確認してからの対応は素早くやっていることを評価しておりますが、その前段階の予防に関する対応の強化をお願いいたします。</p>
議 長	<p>虐待に関する対応は、法律等も絡んでくると思われしますので、すごく難しい問題です。市全体で協力していただければと思いますが、子どもへの虐待については、管轄は何課ですか。</p>
事 務 局	<p>虐待については子ども福祉課や教育指導課で対応しておりますが、市役所で対応が困難な案件は児童相談所と協力しております。</p>
委 員	<p>虐待の有無の確認ですが、小学校就学時前健診は、身体的虐待の確認の機会にもなっており、あざや不自然な傷などがいないか、確認することができます。</p> <p>また、他市では子ども福祉担当の方が来て、虐待に関するパンフレットを配ったあとに、虐待についての講話や子育て講座を行っていたと記憶しております。神栖市ではどうなのでしょう。</p>
事 務 局	<p>子育て講座については実施しておりますが、子ども福祉課が来てお話をする機会は現在設けておりません。以前の状況は把握しておりませんが、今後、就学時健診のときに、虐待に関して啓発活動を行うことも検討してみても良いかと思えます。担当課には、他市の状況やご意見があったことを伝達いたします。</p>
委 員	<p>長い時間かけて講座をやる必要は無いと思います。5分、10分でも良いと思いますので、ぜひ前向きにご検討をお願いいたします。</p>

(2) 神栖市における生涯学習推進について (案)

神栖市における生涯学習推進について (案) について事務局より説明。

【質疑応答】

委 員	神栖市における生涯学習推進については各課へいつ頃提出ですか。
事 務 局	会議後、すみやかに通知する予定です。

(3) その他

11月に実施される文化スポーツ課所管の生涯学習関連事業について事務局より説明。

4 閉 会 — 午後3時45分 —